
Hallo,

mein Name ist Verena, ich bin 48 Jahre alt und inzwischen seit 28 Jahren bei der
Firma Brückner beschäftigt. 
Nach meinem Abitur im Jahr 1995 absolvierte ich bei Brückner am Standort Leonberg
eine Ausbildung zur Industriekauffrau.
 Inzwischen bin ich Abteilungsleiterin im Marketing.
 Ich wollte beruflich schon immer etwas im Bereich Werbung, Marketing oder Design
machen und war deshalb umso glücklicher, als mir nach der Ausbildung eine Stelle in
der Marketingabteilung angeboten wurde.

Für mich hat das Arbeiten bei einem mittelständischen Unternehmen im Vergleich zu
großen Konzernen entscheidende Vorteile.
 Durch die kurzen Wege zu den Kollegen und den direkten Draht zur Geschäftsleitung
werden Entscheidungen viel schneller gefällt. Man hat zudem die Möglichkeit, ein viel
breiteres Aufgabengebiet zu betreuen. 
Mein Aufgabengebiet umfasst z.B. das Planen und Durchführen von Messen, die
Pflege unserer Website uvm. 

Das bringt Abwechslung in den Berufsalltag, es wird nie langweilig, und man lernt
jeden Tag dazu. Durch die internationale Tätigkeit des Unternehmens durfte ich auch
schon viele Länder bereisen und andere Kulturen kennenlernen, dabei habe ich viele
wundervolle Menschen getroffen. Das ist ein echter Mehrwert, auch für die
persönliche Entwicklung.

 Ich bin heute noch froh darüber, dass ich mich vor fast 30 Jahren für Brückner als
Arbeitgeber entschieden habe.

Viele Grüße
 Verena
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Verena: Von der Auszubildenden zur
Industriekauffrau zur Abteilungsleiterin


